
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#970 / 13  de noviembre 2024 



  

Fray Bentos 

Expertos en Patrimonio Mundial llegaron a Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la oportunidad, fueron recibidos Francisco Javier López Morales 

(México) y Altair Ribeiro (Brasil), del Centro Lucio Costa y del Centro 

Categoría 2 de UNESCO (CC2). 

Los destacados visitantes realizaron una extensa recorrida por el Sitio 

Patrimonial, generándose valiosos intercambios con el Gestor de Sitio, 

Arq. Mauro Delgrosso y su equipo de gestión, al igual que con el Director 

de Turismo, Jose Luis Perazza. 

Concurrieron al campo de Golf del barrio Anglo, el área portuaria, 

oficinas centrales, laboratorio, archivo Histórico, varias dependencias de 

la fábrica, UTEC, Máquina Sonora del Tiempo en Playa de Faenas, 

finalizando en Casa Grande. 

Antes de retornar a Montevideo, para emprender el viaje de regreso a 

sus países, expresaron su agradecimiento y su asombro por lo magnífico 

de nuestro Paisaje Industrial Fray Bentos, el cual es una excepcionalidad 

extraordinaria en todas sus características. 

 

 

 



  

Fray Bentos 

La jornada Teletón en Río Negro recaudó $7.753.007 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se trata del aporte realizado por empresas y lo generado durante los 

eventos solidarios que se llevaron a cabo. 

Aún debe contabilizarse lo recaudado a través de las alcancías, lo que 

seguramente incremente el apoyo económico que brindó la población, 

para el funcionamiento de los Centros de Rehabilitación Infantil de 

Montevideo y Fray Bentos. 

La Intendencia de Río Negro, colaboró con la logística de cada 

instancia desarrollada en el departamento, de las cuales también 

formaron parte como voluntarios, decenas de funcionarios municipales. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Encuentro internacional de Jóvenes Rotarios 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El mismo se desarrolló durante todo el fin de semana en Las Cañas. 

Arribaron delegaciones de los Clubes Rotary, pertenecientes al Distrito 

binacional 4945, de Uruguay y Argentina. 

Durante dos jornadas, los participantes acamparon y disfrutaron de 

nuestro principal balneario, formando parte también, de las actividades 

coordinadas desde la Administración del Complejo Turístico, que 

incluyeron una plantación de árboles autóctonos, charla sobre el 

consumo problemático de drogas, entre otras acciones de servicio. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Campaña de Sensibilización del Bienestar Animal, Tenencia y 

Producción Agropecuaria Responsable 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA), con la producción de 

Ecocinema, realizaron diversas actividades en Fray Bentos, con el 

objetivo de integrar a la comunidad educativa con el barrio y las 

familias. 

La iniciativa se centró en desarrollar talleres educativos, invitando a la 

reflexión e incentivando la responsabilidad, la empatía y valores para 

con los animales. 

Al concluir la jornada, en Plaza Levratto, el espacio público se 

transformó en un cine alimentado totalmente con energía solar, donde 

se proyectó una película para toda la familia en forma totalmente libre 

y gratuita, promoviendo también la educación ambiental y el acceso a 

la cultura de una manera entretenida, accesible y sustentable. 

Esta instancia, con el apoyo del Departamento de Juventud de la 

Intendencia de Río Negro, se repitió en Nuevo Berlín, San Javier y 

Algorta. 

 

 



  

Fray Bentos / Young 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Invitación al "Taller de análisis basado en género Plus (GBA)" 

 

Jueves 14 de noviembre - 09:30 a 16:30hs  

Inscripciones en el siguiente enlace: 

https://docs.google.com/.../1NMENl4wFFoN9qBu4ygY0hJm.../edit 

 

 

 

https://docs.google.com/forms/d/1NMENl4wFFoN9qBu4ygY0hJmwawXU-ifjHobT399WHgc/edit?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR1YPOeGSq7HiDBytAIoqh6qqmwj3IKVCpo6X0120rlhBwRIA4ugw4sURjs_aem_qtDhIm4CaM0s3m2p_eLOlw


  

Young 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Cuatro nuevas escrituras de viviendas se firmaron en Young 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se trata de dos unidades del complejo JC 24, una del JC 25 y una del 

JC 15; la Intendente Griselda Crevoisier estuvo presente en dicho acto. 

Es de recordar que, durante el año 2009, la Intendencia de Río Negro 

estableció un acuerdo con la Agencia Nacional de Vivienda (ANV), el 

cual permitió concretar la regularización de los complejos JC en todo el 

departamento; actualmente, estos procesos que se vienen realizando, 

continuarán tal como estaba previsto 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

La Intendencia de Río Negro firmó un comodato con el 

Instituto de Estudios Río Negro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En esta instancia, estuvieron presentes la Intendente Griselda Crevoisier y 

en representación del instituto, Julio Daniel Baiz y María Cristina Barreto. 

La comuna es comodataria del inmueble (propiedad de AFE - Padrón 

954), siendo parte del mismo una construcción ubicada en la esquina 

Noreste, con frente a Rincón casi Zeballos 

A través de este documento, se autoriza, formal y documentalmente, al 

referido instituto, continuar con el ingreso y utilización de estas 

instalaciones a los efectos del funcionamiento temporal de Radio 

Comunitaria. 

El plazo de esta autorización se extiende hasta el final del presente 

mandato constitucional, pudiendo ser revocado y solicitado su 

reintegro, en cualquier momento. 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín 

Recorrido por obras de caminería que se ejecutan en Nuevo 

Berlín 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se observaron los trabajos de recuperación que se llevan adelante en 

distintos barrios de la localidad. 

El Director General de Obras de la Intendencia de Río Negro, Gustavo 

Meyer, junto al Alcalde del Municipio, Hernán Godoy y el Director del 

Departamento de Logística y Servicios Municipales, Martín Aldana, 

concurrieron a cada uno de los lugares donde se están desarrollando 

las tareas. 

En principio, se realizaron intervenciones en algunas cuadras de los 

Barrios Mevir 1 y Mevir 2, buscando reconformar calles en mal estado y 

prepararlas para el correspondiente riego asfáltico; paralelamente, 

hacia el norte, se procede al mantenimiento de varias arterias. 

 


